

Die Koalition für Konzernverantwortung trauert
um ihren langjährigen Co-Präsidenten

Dick Marty

7. Januar 1945 – 28. Dezember 2023

Dick Marty hat sein Leben dem Kampf für Gerechtigkeit und Menschlichkeit gewidmet. Sein Handeln war von seinem tiefen, unabhängigen Denken und der stetigen Suche nach Wahrheit geleitet. Nie hat er sich gescheut, seine Stimme gegen das Inakzeptable zu erheben. Sein Mut, seine Grosszügigkeit, seine Aufrichtigkeit und seine Bescheidenheit haben ihn ausgezeichnet.

Seit 2015 war er Co-Präsident des Initiativkomitees der Konzernverantwortungsinitiative. Er hinterlässt eine grosse Lücke. Doch seine Kraft und Überzeugung begleiten uns weiter.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie,
der wir unsere herzliche Anteilnahme ausdrücken.



KOALITION FÜR
**Konzern-
verantwortung**